
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2021年 12月 第一例会 955回

12月14日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

第955回 通常例会 第955回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

10人

7人

金額

金額

金額

金額

55,000円

30,000円

6,503円

91,503円

会員数

出席数

出席率

46人

41人

89.1％

日 時：

場 所：

例会名：

12月25日（土）18：00から

岐阜グランドホテル

年末家族例会

誕生祝 16日 L.熊澤 光男 19日 L.長谷川時彦

22日 L.河村 洋行 23日 L.今尾 明典

L.長尾

L.杉野

L.追立

L.杉野

L.杉野

L.山﨑

L.山田

L.加藤

L.棚橋

L.和田

L.熊澤

L.広瀬（恵）

L.杉野

1. 今年度第60版ライオンズ必携の発行は中止と

なりました。

2. 12月20日（月）第２回ガバナー諮問委員会が

ホテルグランヴェール岐山に於いて開催され、

会長L.杉野、第一副会長L.井ノ浦、幹事

L.棚橋、事務局の４名が出席します。

3. 事務局冬期休暇について

12月29日(水)～１月４日(火)

キャビネット事務局、ＺＣ事務局の休局に

順じます。

※緊急連絡先 幹事L.棚橋（090-3550-7966）

4. 年末家族例会の席配置について、岐阜県からの

指導により、岐阜グランドホテルではテーブル４人

掛けをベースとして頂きたいとのお願いがありまし

た。極力、ご家族の人数には対応しますが、ご了

承のほどよろしくお願いいたします。なお、会場は

感染対策の為、雪の間と月の間の二間を用意し

ております。
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３３４複合地区スローガン

将来を見据え

奉仕と変革の能動者となろう

３３４－Ｂ地区スローガン

We Serveで

地域社会の活性化を図ろう

岐阜西ライオンズクラブスローガン

岐阜西４０。惑わず集うWe Serve

司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌斉唱並びにライオンズクラブの歌合唱

３ ゲスト及びビジターの紹介 接待委員長

４ 慶祝行事（誕生祝）

５ アワードの伝達

６ 会長挨拶

７ 会則変更承認 会員委員長

８ ４０周年記念事業報告

４０周年実行委員長

＜ 食 事 ＞

９ 一口インタビュー インタビュアー

10 幹事報告

11 各委員会報告

12 テールツイスター登場 ＴＴ

13 出席報告 出席大会委員

14  会計報告

15  閉会ゴング



会長挨拶

特別記事

：

会長挨拶 会 長 L.杉野 正次郎

みなさん、ごくろうさまです。11月末に南アフリカで発見されたコロナの新変異

種はオミクロン株と名付けられ、あっという間に私たちの最大の関心事となってい

ます。デルタ株より感染力が数倍強いのではないかという心配な報道もされます

が、日本の水際作戦がなんとかうまくいくことと、オミクロン自体が弱毒化した変異

株であることを願ってやみません。

12月25日に予定の年末家族例会については、県の感染予防の指導に従って

テーブルの人数を制限したり、例年の倍の広さの会場を確保して密にならない

空間での開催など、十分な配慮を伴った開催にいたします。ぜひとも、ご家族ご

一緒の参加をお待ちいたしております。

一方で、来年の2月ごろに予定しておりましたフットサル大会につきましては、

前回の理事会において中止とすることが承認されました。昨年に続いての中止と

なります。私としても、11歳以下のお子さんが現時点ではコロナワクチンの接種

対象でないこと、体育館という密閉空間での接触プレーや息が荒くなるような激しい球技はリスクがあること、いろんな地

域の子供たちを集めて開催するために人の移動を伴ってしまうことなど、残念ではありますが、中止もやむを得ないもの

と考えております。

このように、今後とも当クラブの行事、アクティビティについてはその開催の形式と感染予防の可否をよくよく吟味してま

いりたいと思っております。みなさんからのご意見、アドバイスをいただけたらと願います。よろしくお願いいたします。

アワードの伝達

一口インタビュー 計画委員 L.加藤 実

LCIFキャンペーン１００アワード

ライオンコミットメントピン受賞、L.杉野正次郎

L.広瀬恵子

アクションロッカーピン受賞、 L.棚橋 弘

本日はL.和田からのインタビュー内容です。『私は辛い食べ物が好きですが、すごく汗をかきます。辛い食べ物に強

いメンバーの方に、ぜひ今まで食べた激辛伝説を聞かせて下さい』ということでした。皆さんの中で辛いものを食べて

も汗をかかない方はみえますか？との質問に３名の方が答えて頂きました。

４０周年記念事業報告

40周年実行委員長 L.山田 敏夫

40周年の記念事業ならびに実行委員会での決定事項

等について発表

辛い食べ物に強いと思います。韓国の辛いインスタント焼きそばの作

り方を間違えて、お湯を捨ててしまい、そのままの味付けで食べたの

ですが、それはすごく辛かったです。でも、汗はかかなかったです。そ

の代わりに30秒くらい悶絶して部屋の中を走り回りました。

私は韓国の食事が好きで、韓国に行くと辛い物を食べます。残念なが

ら今はコロナで韓国には行けませんが、本当に辛い物には目がないく

らい好きです。とっても美味しいです。

L.追立 涼子L.篠田 浩之



16日 L.熊澤 光男 19日 L.長谷川時彦

22日 L.河村 洋行 23日 L.今尾 明典

おめでとうございます！

メンバー紹介「ライオンの絆プロジェクト」 L.西本 正敏

(有)エコヤードギフでは木を処理して木質バイオマス発電所に納品する仕事をメインにしておりま

す。現在美濃市や高山、南木曾などにも工場があり日々走り回っています。

今後県内で発電所が数基作られる予定ですが、昨今のウッドショックもあり木が足りない状況となっ

ております。また長雨や豪雨で大規模伐採をした山が崩壊する事象が各地で起きており、今後国

の政策も変わってくるかもしれません。表向き会社ではどんどん木を切ってちょうだいと言っていま

すが、１度全部切ったら植樹しても次に切れるのは孫の代です。それで最近趣味と実益を兼ねて

小規模多間伐施業である自伐型林業を始めました。山に細い道を張り巡らせて水を受け止め良い

木は残し永続的に利用できる美しい山を作っていきます。その他副業でお米やミニトマトを作って

おり、コロナ禍や災害に備えて自給自足的な農家林家を目指していきたいと思っております。

ＦＷＴ＆家族会員 交流会 計画委員長 L.後藤さとみ

11月18日（木）FWT＆家族会員の交流会を開催し、女性会員４名、家族会員５名、家族３名、事務局員の１３名で、

ラグーナベイコートへ日帰りセレブツアーに行ってきました。ご参加いただきましてありがとうございました。

会長が皆さんをお見送りし

てくださいました。

計画委員長L.後藤

バスにてご挨拶

ベイコート豪華ランチ

会長夫人L.杉野美和の乾杯ご発声 ラウンジでのティータイム 丈山苑にてお茶席

実は辛い物が得意ではなく、３年前に東京のお店で一番辛いラーメンを食べてみたと

ころ、夜中中トイレに…という状態でした。次の日、午前中品川駅のトイレから出れずに

新幹線に１時間くらい遅れて乗ったという苦い思い出があります。その次の日も食事が

摂れないくらいの状態でした。無理をしない方がいいという教訓でした。

誕生祝

L.山口 誠史

L.追立 涼子L.篠田 浩之

インタビューにご協力頂いた皆様ありがとうございました！


